

Oberhubers nicht zu schlagen

Die diesjährige Vereinsmeisterschaft der Sparte Ski des SC Reichersbeuern wurde wie schon 2016 am AUDI Skizentrum Sonnenbichl in Bad Wiessee ausgetragen. Am Freitag, 23. März 2018, gingen um 18:00 Uhr insgesamt 57 Teilnehmer an den Start, davon 4 Snowboarder. Aufgrund der späten Anfangszeit musste die Vereinsmeisterschaft dieses Jahr in nur einem Durchgang entschieden werden.

An der Zwergerlmeisterschaft nahmen insgesamt 29 Kinder der Jahrgänge 2006 bis 2015 teil. Das Rennen wurde durch die mit Abstand jüngste Teilnehmerin im Feld Hannah Reiter (Jahrgang 2015) eröffnet. Den Titel des Zwergerlmeisters sicherte sich erstmals Niklas Volpert (37,16 / Jahrgang 2006). Für ein Novum sorgte die alte und neue Zwergerlmeisterin Gina Oberhuber (Jahrgang 2006). Sie fuhr mit 33,07 die Tagesbestzeit bei den Damen und wurde damit verdient Clubmeisterin.

In der Schüler- und Jugendklasse war die Beteiligung mit nur 4 Läufern äußerst gering. Weibliche Teilnehmer fehlten hier komplett. Schülermeister wurde Luis Fresia (32,58 / Jahrgang 2002) vor Anian Schurig (35,76 / Jahrgang 2005) und Martin Dörfler (38,48 / Jahrgang 2005). Ohne Konkurrenz ging der Titel des Jugendmeisters wie auch im letzten Jahr an Markus Kienbacher (33,23 / Jahrgang 1997).

Die Tagesbestzeit bei den Herren reichte Martin Hinterholzer (31,31 / Jahrgang 1995) zum Gewinn der Clubmeisterschaft, die er nunmehr zum fünften Mal für sich entschied.

An der Familienwertung nahmen dieses Jahr 10 Familien teil. Es siegte die Familie Oberhuber (1:47,11). Zweiter wurde die Familie Hochwind (1:51,68), dritter die Familie Fresia (1:55,72).

Die Siegerehrung fand unmittelbar im Anschluss an das Rennen in der Sonnenbichl Skihütt'n statt. Erster Vorstand Max Höß überreichte allen Teilnehmern Urkunden und den Titelträgern Pokale und kleine Geschenke.